



1 *Nana ma chatte*

ne parle pas français. C'est bien ma chance ! Elle parle miaou et cela occasionne des quiproquos importants. C'est pourquoi je me suis attelée à l'apprentissage de sa langue et m'exerce sur les chats rencontrés à l'extérieur afin d'observer leur réaction.

Je viens de la recevoir, elle a 8 ans environ et elle entend bien garder toutes ses habitudes qui ne concordent pas toujours avec les miennes. A son arrivée elle a inspecté tout l'appartement, a tout reniflé ce qui m'a un peu ennuyée car à cause du Covid, la dame « Titre service » ne vient plus, s'est frottée à tous les meubles et a jeté son dévolu sur mon fauteuil préféré, celui que j'utilise pour dormir en regardant la télévision. J'ai dû utiliser beaucoup de diplomatie et sacrifier un bon coussin pour lui en faire accepter un autre. Cette nuit j'ai été réveillée par un bruit de lutte, de galopade, de cavalcade. C'était Nana ! Boutait-elle hors de notre territoire à l'instar de Jeanne d'Arc, un intrus qui nous voulait du mal ? La bagarre était sérieuse. Je ne voyais pas l'ennemi mais tout dans l'attitude de Nana indiquait la gravité de la situation. Aplatie au sol, en embuscade, immobile elle observait les manœuvres de l'ennemi, rampa et bondit sur lui. Course effrénée entre les pieds de chaises et de tables, escalades, sauts par-dessus les obstacles, c'était dantesque. Enfin revint le calme, Nana épuisée mais victorieuse s'allongea sur mes jambes et me fit penser au « repos du guerrier ». Seul le léger crépitement d'un ronron s'entendait encore.